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来年度以降の給食について

　日頃は本校の教育活動の上にご理解、ご協力くださり誠にありがとうございます。
　さて、従来本校の給食は、信者部炊事課で調理及び配食をしていただいておりまし
た。
特に天理小学校の給食につきましては、天理中学校や天理高等学校と違い、本校
が定めた献立表に基づいて、一般食（本部食）とは別メニューで調理していただき、尚
且つ個別のアレルギー食への対応もしてくださっておりました。大変骨の折れる作業
を、限られた勤務者で担ってくださっておりました。しかし、今般信者部炊事課の勤務
者減少により、来年度から本校の給食をお願いすることができなくなりました。
　来年度の給食につきましては、現時点では未定です。もしも別業者にお願いするの
であれば、今後話し合いを詰めていかなければなりません。その場合、給食費の値上
げも考えられますので、来年度の方向性が決まりましたら、速やかにお伝えいたしま
す。ご了承ください。


